
本号では、平成２９年１１月２７日（月）、１２月２日（土）に開催しました「ア

ンケート報告会」の概要と平成３０年１月２９日（月）に開催しました「氷川参道

歩行者専用化検討協議会」の内容についてご報告します。 

「アンケート報告会」の詳細は以下のとおりです。 

項目 内容 

開催日 
平成 29年 11 月 27 日（月） 

18:00～19:20 
平成 29 年 12 月 2日（土） 

14:00～15:30 

参加人数 11人 12 人 

開催場所 大宮区役所 南館 301 会議室 

状況写真

報告会でいただきましたご意見の内容について一部ご紹介します。 

●主なご意見 

・歩行者専用化後の設えはどのようになるのか。 

⇒平成ひろばのような石畳の設えにする方向で検討しています。 

・歩行者・自転車だけではなく、ランニングしている人もいるが、対策は考

えているのか。 

⇒マナー啓発の看板設置や路面標示での対応の検討を「氷川参道歩行者専 

 用化検討協議会」の中で進めています。 

・大宮中央通線と氷川参道との交差点は、信号が複雑で横断がしにくい。ス

クランブル交差点にするなど改良ができないものか。 

⇒現状の交通体系では難しいため、歩行者専用化など交通変容があった後 

 の交通状況などを見て、警察など関係者にも相談していきたいと考えて 

います。 
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まとめ 

氷川緑道西通線
（旧市役所前通
り）の相互通行
化にあわせて実
施する方向とな
りました。

氷川参道[中区間]（一灯式信号機
から南大通東線までの間）を歩行
者専用化する方向で意見がまとま
りました。

歩行者専用化対象区間（一灯式信号機から南大通東線ま
での間）は以下の図の範囲です。 

平成２９年１月２９日（月）に開
催した「氷川参道歩行者専用化検
討協議会」にて話し合いを行い、

実施時期については

氷川参道[中区間]（一灯式信号機から南大通東線までの間）の歩行者専用化につ

いての「アンケート報告会」においても前向きなご意見をいただきました。 

これらの結果を踏まえ、平成 30 年 1 月２９日（月）に開催した「氷川参道歩

行者専用化検討協議会」の中で氷川参道[中区間]の歩行者専用化を実施する方向で

ご意見をいただいたところです。 

今後、関係機関等との調整をおこないながら進めてまいります。 

引き続き皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 


